

Sur notre chemin de retour, nous tombons sur... une mine d'or (au sens propre) !

Certes pas une grande exploitation, mais simplement une dizaine de personnes qui, au bord de la route, creusent la terre, concassent les pierres (manuellement au pilon ou mécaniquement) et isolent la poussière d'or (directement dans un récipient concave ou à l'aide d'une petite rampe de filtrage).

Pas de quoi devenir riche, juste de quoi espérer gagner de quoi manger.

{gallery}lau-marc/200911/sahel/or{/gallery}